

10月1日(土)

幌延町立診療所が開所

幌延町立診療所がいよいよ開所しました。

開所に先立ち、9月28日(水)には、町民の皆さんに先に内部を見ていただく、内覧会を開催しました。内覧会には、多くの方々においでいただき、外来スペースはもとより、入院病棟や、普段はなかなか見ることのできないナースステーションの奥や浴室などを見学していました。

9月30日(金)には、診療を休ませていただき、職員総出で町立病院から町立診療所への引越しが行われました。長年働いてきた町立病院への名残惜しさを感じながらも、てきぱきと引越し作業に精を出していました。

10月3日(月)からは、診療所での診察がスタートしました。まだ暫くの間は慣れない施設で職員も手間取っているようですが、町民皆様のご理解とご協力をお願いします。



町立診療所内覧会



町立病院引越し

10月1日(土)～10日(月)

幌延町生涯学習センター開館記念「北岡文雄展」

9月30日(金)

記念講演会及び内覧会

幌延町生涯学習センターの開館記念事業として、町役場1階町民ホールに飾られているレリーフ「春のサロベツ原野」の製作者である、版画家・北岡文雄さん(1918年～2007年)の版画展を国際交流施設及び幌延町生涯学習センターで開催しました。

版画展には、町が所蔵している北岡先生の版画をはじめ、版画所蔵者の方々やご親族からお借りした作品など、初期から晩年にかけての素晴らしい作品が展示されました。

版画展に先立ち、前日の9月30日午後6時30分からは国際交流施設2階の会議室で、北海道立近代美術館学芸副館長 佐藤友哉氏による特別講演が開催され、北岡先生のご親族のご出席もいただきました。講演後、講演会に参加された方を対象とした内覧会が行われ、一足早く北岡文雄先生の版画の世界を楽しみました。



北岡文雄展



北岡文雄展「講演会」

1日からの版画展には、多くの町内外の版画ファンが訪れ、芸術の秋を満喫していました。

なお、生涯学習センターの開館にあわせ、町収蔵の作品13点と町に寄贈された作品17点を幌延町生涯学習センターロビーに常設展示しています。ぜひ、ご鑑賞ください。